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АНАЛИЗ СОСТОЯНИЯ СИСТЕМЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ КАК КЛЮЧЕВОЙ ЭЛЕМЕНТ РАЗРАБОТКИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СТРАТЕГИИ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ  

 

 

В работе обосновано, что система здравоохранения является ключевой сферой, уровень развития 

которой напрямую влияет на качество жизни населения. В стратегиях социально-экономического 

развития муниципальных образований анализ этой и иной сфер является основным элементом, 

позволяющим выявить проблемные моменты и грамотно определить новые направления развития. На 

основе широкого массива данных, представленных с 2008 по 2017 гг., проведен анализ состояния 

системы здравоохранения городского округа г. Уфа Республики Башкортостан.  
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Табл. 4. Рис. 3. Библиогр.: 3 назв. 
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ANALYSIS OF THE STATE OF THE HEALTH SYSTEM OF MUNICIPAL EDUCATION AS A 

KEY ELEMENT FOR DEVELOPMENT OF THE MUNICIPAL STRATEGY OF SOCIAL AND 

ECONOMIC DEVELOPMENT 

 

The paper substantiates that the health care system is a key area, the level of development of which 

directly affects the quality of life of the population. In the strategies of socio-economic development of 

municipalities, the analysis of this and other areas is the main element that allows to identify problem points and 

correctly identify new directions of development. On the basis of a wide array of data submitted from 2008 to 

2017, an analysis of the state of the health system of the urban district of Ufa in the Republic of Bashkortostan 

was carried out. 
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Table 4. Fig. 3.  Ref.: 3 titles. 
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